

Aus dem Rechnungsprüfungsausschuss

Am 20.09.2021 fand in Jünkerath, im Sitzungssaal Feuerwehrhaus, eine öffentliche und anschließend nichtöffentliche Sitzung des Rechnungsprüfungsausschusses der Ortsgemeinde Stadtkyll statt.

Aus der öffentlichen Sitzung:

Wahl der/des Ausschussvorsitzenden

Zum Vorsitzenden des Rechnungsprüfungsausschusses wird Stephan Juchems gewählt.

Wahl der/des stellvertretenden Ausschussvorsitzenden

Der Rechnungsprüfungsausschuss wählt Claudia Kettmus zur stellvertretenden Vorsitzenden des Rechnungsprüfungsausschusses.

Aus der nichtöffentlichen Sitzung:

In der nichtöffentlichen Sitzung werden die Jahresabschlüsse der Haushaltsjahre 2015 und 2016 geprüft.

Freigabe Pressemitteilung:

Vorsitzender